

境剛志小だより

No.12
平成31年
1月9日



新年 明けまして おめでとうございます

よき新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。

今年の元旦も、穏やかに晴れ渡り、素晴らしい一年を予感する新しい年のスタートの日となりました。旧年中は、保護者、地域の皆様には、大変お世話になりました。どの取組にも「平成最後」という言葉が取り上げられますが、新しい年も、皆様方のご支援ご協力をいただきながら、本校の子どもたちのよりよい成長のために、職員一丸となって精一杯の指導に努めていきたいと思えます。子どもたちには、確かな学力を身に付け、自ら学ぶ力をもって様々なことに気付くことのできる子、自分たちの住んでいる地域を愛し、大切にできる子になってほしいと願っています。よろしく願いいたします。

3学期始業式より ー児童の成長を願ってー

2019年がスタートしたばかりですが、学校での3学期のスタートは、まとめの時期です。今までに自分がどんな力を付けて来たのかを、自分でしっかり確かめてほしいと思えます。これからの学校生活の中で、3学期の学習に積極的に取り組んでいるか、友達と仲良く過ごせているか、など自分で自分に問題を出す「ポケ問・剛」の気持ちをもって取り組み、ぜひ自分の成長を自分自身でしっかり感じられるような3学期にしてほしいと思えます。そして4月からの新しい学年、5月からの平成でなくなる新しい元号での年を迎えるために、一つ一つのことに一生懸命取り組んでください。

新しい年、つまり「未来」は、今の積み重ねです。過去をどう積み重ねて来たかで、今のみなさんがいます。今を大切に一生懸命生きることが、自分の素晴らしい未来を創ることに繋がります。「明日から頑張ろう」では、だめなんです。自分の未来は、今の自分が創ります。この思いを大切に、自分一人ではなく、みんなが頑張っているんだということを忘れず、元気に3学期を過ごしましょう。

◇伊勢崎市理科研究発表会

12月26日(水)に境小学校において、伊勢崎市小学校理科研究発表会が行われ、本校からも5、6年生の代表4名が参加し、夏休みに行った研究を発表してきました。生活の中で疑問に思ったことや不思議に思ったことなどをテーマに、「予想→見通しを立てて観察・実験→まとめ」を発表しました。



【↑高橋さん】【↓川田さん】



【↑小山君】【↓内田君】



紹介

6年	N. T	テーマ「食品のにおいでカビを防ぐ」
〃	K. K	〃 「硬貨をキレイにするには？」
5年	S. K	〃 「アメンボの足のひみつ」
〃	R. U	〃 「食べ物の色素について調べる」

◇冬休みにも学校閉庁中のウサギの世話、大変ありがとうございました！

夏休みに続き、冬休みにも低学年の児童・保護者を中心に、餌くれや水やりのボランティアを募集したところ、年末年始の忙しい日程にもかかわらず10名の方の協力をいただきました。少しでもウサギとのふれあいを楽しんでいただけたようでしたら幸いです。大変ありがとうございました。また、感想等ありましたら、児童の連絡帳を通してお寄せいただければと思います。